



dans la collectivité.

C'est en 1937 que Gianonio Fagnoli aménage son atelier sur l'avenue Greene en tant que cordonnier. Les retombées positives de son petit commerce l'incitent peu à peu à se lancer dans la vente au détail en vendant des chaussures. Soixante-quinze ans plus tard, Chaussures Tony est toujours une entreprise familiale dévouée qui se démarque auprès de la communauté montréalaise.

Chaussures Tony se différencie de la concurrence par la qualité et la personnalisation de son service à la clientèle. En magasin, les clients sont assurés de vivre une expérience hors pair!

La responsabilité sociale et l'engagement envers la communauté sont des valeurs primordiales pour cette entreprise. Depuis plusieurs années, elle s'implique auprès d'écoles de la région de Montréal afin de fournir une aide financière aux étudiants et elle supporte la Fondation du complexe de santé Reine Élisabeth.

Les chaussures, le soin des pieds, la qualité du service à la clientèle et l'esprit communautaire sont les fondements sur lesquels Chaussures Tony Inc. a bâti sa réputation depuis sa création.



Magasinezici.ca
#Magasinezici

Anthony Fagnoli
Propriétaire
Chaussures Tony Shoes Inc.
Tonyshoes.com



LES ENTREPRISES SUIVANTES APPUIENT FIÈREMENT CETTE INITIATIVE :

